



Hoy anuncian cambios en reforma judicial

ATZAYACATL CABRERA

Ignacio Mier, coordinador parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, señaló que hoy viernes la Comisión de Puntos Constitucionales dará a conocer cuáles serán las modificaciones a la reforma judicial, luego de que se realizaron nueve foros de consulta en todo el país.

“Ya se expresó la gente, los ciudadanos, las barras (de abogados), los académicos, trabajadores e integrantes del Poder Judicial (...) y ahora lo que corresponde es que arrastren el lápiz (...) lo está haciendo la Comisión de Puntos Constitu-

cionales y mañana a las 10 y media vamos a presentar prácticamente cuáles son las modificaciones”, comentó.

Por su parte, Arturo Zaldívar, ministro en retiro y próximo coordinador de Política y Gobierno de la presidencia, señaló que no hay nada secreto sobre la iniciativa de reforma al Poder Judicial de la Federación porque fue un mandato del pueblo en las urnas.

Sus declaraciones fueron después de salir del Teatro Metropolitano, donde Sheinbaum celebró que recibió la constancia de mayoría que la acredita como la siguiente presidenta.

ROBERTO HERNÁNDEZ



Ignacio Mier, diputado de Morena habrá resultados de los foros.

“No hay nada secreto, todo se dice con claridad y de cara al pueblo de México que dio un mandato popular”, expresó el ex-ministro Arturo Zaldívar sobre las posibles adecuaciones a la reforma judicial.